

FESTIVAL ■ Tout le week-end dans la cité de Murol en fête, les premières « Médiévales » remontent les siècles

Voyage jusqu'à l'an de grâce 1304

Les ruelles de Murol vivent jusqu'à ce soir au rythme du Moyen Âge. Commerçants et artistes ont transformé le village en une véritable cité d'antan, le temps d'un week-end très médiéval.

ÉMILIE ZAUGG

Si Murol est déjà prédisposé à la tradition moyenâgeuse à travers son histoire et son château, depuis hier et jusqu'à ce soir, le festival les « Médiévales » donne à la cité une véritable vie d'époque.



COMBAT. La guerre faisait partie intégrante de la vie des hommes du Moyen Âge.

Les commerçants sont les premiers à jouer le jeu. Les vitrines sont décorées, les blasons sont aux fenêtres et les serveurs de restaurants sont costumés. Toute la vie du village a fait un retour vers le passé.

De nombreux exposants présentent au fil des rues leurs créations, leurs savoir-faire, toujours en relation avec l'artisanat d'un autre temps.

Le public se retrouve immergé dans l'esprit moyenâgeux tout au long de sa ballade au cœur de Murol. Un campement d'époque, habité par la troupe Souda Auvernat, est installé au bon milieu du village. Peaux de bête, chaudron et armes, rien n'est laissé au hasard.

Avant de présenter une scène de combat, le capitaine

de la troupe, André-Jean Capdeville explique aux spectateurs certaines règles de combat. « Mieux vaut avoir un adversaire vivant. Ainsi, je pourrais le rançonner. Plus il sera haut dans les échelons, plus je pourrai en tirer un bon prix auprès de sa famille ».